



SECCIÓN ESPECIALIZADA DE LA
CAMARA NACIONAL DE COMERCIO

San Luis Potosí S.L.P. a Junio 10 de 2016.

Hemos consolidado nuestra sección especializada de purificadores de Agua en la CANACO, uniendo esfuerzos para lograr mejorar y conservar la calidad de nuestros servicios, el hecho de agruparnos tiene como finalidad, lograr muchos objetivos que nos hemos trazado y solucionar de igual manera los obstáculos que se nos han presentado.

Pedimos a la sociedad, a nuestros clientes que por años han comprado y comprobado la calidad de nuestra agua, que nos sigan favoreciendo con su lealtad y darles las gracias a aquellos que por novedad quisieron aprovechar el supuesto beneficio de un agua gratuita han regresado con comentarios satisfactorios hacia nuestro producto.

También queremos manifestar nuestro descontento hacia los comentarios emitidos por la Lic. Plurinominal Graciela Gaitán quién con mucha falta de conocimiento y ligereza opinó con respecto a que se nos han tomado en cuenta y respetado a los purificadores, hecho que no es verdad, habla de costo- beneficio donde nosotros somos los únicos que pagamos el costo, Y para quien es el beneficio??, si bien ya hubo alguien que alzó la voz y la corrigió por su falta de conocimiento, también nosotros queremos expresar que en ningún momento se nos ha tomado en cuenta, por lo contrario, nos hemos sentido agredidos de manera directa por la instalación de estas Plantas Purificadoras frente a las nuestras o a escasos metros, como ya lo hemos mencionado: eso ni competencia es, por que no se puede competir contra lo regalado.

Si bien es cierto, todos creemos que estos programas sociales si deben existir, pero para las clases más necesitadas y no afectando a las pequeñas empresas, a sus familias y a las de los trabajadores, marcando como prioridad que cada hogar potosino por lo menos cuente con agua potable así como la reparación de drenajes y alcantarillado para evitar las inundaciones que tanto afectan a los más vulnerables, que si bien sabemos, que no son problemas de esta administración, ciertamente les corresponden solucionarlos.

Finalizamos Exhortando a todos los Purificadores de Agua, a que se unan a esta sección para que juntos logremos todos los objetivos trazados y dejemos de ser el sector vulnerable que hasta ahora habíamos sido.